

CALI

Rescatan zorro bebé que estaba en plena vía entre Ansermanuevo y Cartago



Funcionarios de la DAR Norte de la CVC atendieron al animal, reportado por la comunidad y rescatado por la Policía en la vía que comunica a ambos municipios en el norte del Valle.

Redacción de El País

Una cría hembra de zorrito fue hallada por un conductor en la vía que comunica al municipio de Ansermanuevo con Cartago, fue rescatado y atendido por las autoridades ambientales.

El animal se encontraba deambulando por una de las orillas de esta concurrida carretera.

El hombre se dispuso a comunicarse con la Policía Nacional y, de inmediato,

Posteriormente, lo trasladaron hasta una clínica veterinaria en Cartago, donde se le realizó una valoración inicial por parte del personal veterinario y profesionales de la CVC, quienes determinaron su buen estado.

Lea también: ["Recursos llegarán en junio": Presidente de Metrocali revela nuevos detalles del plan para salvar el sistema".](#)

“Se trata de una hembra y por fortuna no presenta ningún tipo de lesión, ni impronta o domesticación. Se presume que se les extravió a sus padres durante uno de los recorridos por los cultivos de caña del sector”, señaló Juan Pablo Ramírez Enríquez, biólogo de la CVC.



Para el caso de esta cachorra, la instrucción fue trasladarla cuanto antes al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre San Emigdio de la CVC, en Palmira.

Las autoridades aplaudieron esta acción ciudadana y enfatizó en que lo ideal es no molestarlos, tratando de acercarse a ellos para atraparlos o alimentarlos, ya que son animales solitarios que pueden ser agresivos en su edad adulta, ante situaciones de estrés.

De igual forma, puede presentarse que, en vez de atacar, opten por huir velozmente y sean atropellados por algún vehículo, poniendo en peligro su integridad física e, incluso, su vida.

La recomendación es dejarlos tranquilos y contactar a las autoridades competentes si se nota una situación anómala, de tal forma que se les pueda brindar el manejo adecuado, de acuerdo con los protocolos existentes.

Puede interesarle: [¿Mejorar en seguridad o conservar su aspecto? Discusión abierta por posible regreso de rejas a la Plaza de Cayzedo](#)

Para el caso de esta cachorra, la instrucción fue trasladarla cuanto antes al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre San Emigdio de la CVC, en Palmira, donde ya se le están brindando los cuidados necesarios y se definirá el manejo a seguir.

“Para la CVC es de admirar el proceder de este conductor, pues es ejemplo de sensibilidad y compromiso con el cuidado y la recuperación del ambiente y los recursos naturales”, dijo el director territorial de la DAR Norte, Edwin Alexander Serna Alzate

Agregó que es importante tener en cuenta que “si observamos a cualquier animal silvestre cruzar vías públicas, reduzcamos la velocidad de nuestros vehículos para evitar atropellarlos, pues dos o tres segundos les pueden salvar la vida”.

[La información más relevante al alcance de tu mano. Suscríbete a El País](#)